



**ACTION INTERNATIONALE POUR LA PAIX ET LE DÉVELOPPEMENT
DANS LA RÉGION DES GRANDS LACS**

L'AIPD-GL est une organisation internationale non gouvernementale ayant un Statut Consultatif auprès des Nations Unies, de l'Organisation Internationale de la Francophonie et le Statut d'Observateur auprès de la Commission Africaine des Droits de l'Homme et des Peuples

Adresse : Case postale 2225 - CH- 1211 Genève 2

Tél/ Fax : 004122/345.05.72-Compte bancaire UBS 279-272434.40-

Email : aipd.gl@gmail.com

CONSEIL DES DROITS DE L'HOMME
24^{ème} Session
Genève, Palais des Nations, 9 – 28 septembre 2013

Point 6 de l'ordre du jour

~~**Débat Général**~~

EXAMEN PERIODIQUE UNIVERSEL

Déclaration conjointe avec

Le Comité International pour l'Application de la Charte Africaine des Droits de l'Homme et des Peuples (CIRAC)

CAMEROUN

Déclaration de

Maurice KATALA
Coordinateur général

Palais des Nations, le 20 septembre 2013

Monsieur le Président,

Nous tenons à saluer le rapport présenté par le Cameroun dans le cadre du 2^{ème} round de l'Examen Périodique Universel ainsi que les efforts déployés par ce pays pour la promotion et la protection des droits humains.

Le Cameroun a non seulement ratifié plusieurs instruments internationaux et régionaux relatifs aux droits humains, mais il s'est appliqué à les mettre en œuvre dans un environnement mondial des plus difficiles. Il faut ici saluer notamment les percées décisives réalisées dans la lutte contre la torture, le respect des droits de l'enfant, des personnes vulnérables, de la femme, et les initiatives visant à renforcer les capacités de la Commission Nationale des Droits de l'Homme.

Nous saisissons cette occasion pour dénoncer la nouvelle croisade en faveur de l'HOMOSEXUALITE lancée par les pays occidentaux à l'échelle du Continent africain, voire de la planète tout entière. Alors que l'hostilité générale de l'Afrique à la légalisation de cette pratique est connue.

Le Cameroun doit être félicité et encouragé pour sa lutte en faveur des valeurs africaines sacrées et non-négociables, surtout lorsque ceux qui œuvrent pour leur disparition se drapent du prétexte commode des « Droits de l'Homme » afin mieux saper les fondements de la culture et des civilisations africaines. Comme l'a si bien dit à Dakar, le Président Macky Sall dans sa réponse au Président Barack OBAMA, le l'Afrique et le Cameroun respectent les droits de tous les êtres humains, quels qu'ils soient, **mais ne sont pas prêts à suivre aveuglément les dogmes occidentaux en la matière.** Nous sommes en effet profondément surpris de voir les Occidentaux mener une croisade aussi passionnée et déterminée en faveur de l'HOMOSEXUALITE en Afrique, alors qu'ils font souvent preuve d'un mutisme assourdissant sur les graves crises humanitaires et sécuritaires qui taraudent le Continent depuis des décennies. Cette sélectivité ne nous paraît pas compatible avec **l'éthique et l'esprit d'équité** indispensables au véritable dialogue des cultures et des civilisations que nous appelons de tous nos vœux.

Nous recommandons l'adoption du rapport présenté par le Cameroun.

Je vous remercie, Monsieur le Président